

CUARTEL POLÍTICO

Héctor Ponce



Gandarilla y Sánchez dejan la dirigencia del PRI

Esta mañana el presidente del PRI Sinaloa, Carlos Gandarilla, y la secretaria general, Érika Sánchez, dejarán sus cargos para dar paso a un interino, que será quien esté al frente en el proceso de elección de la nueva dirigencia estatal.

Durante un mes habrá un encargado de despacho del tricolor estatal que por prelación tendría que ser el actual secretario de Organización, José Manuel Cervantes Castro, mientras que la elección estará a cargo de Jesús Enrique Hernández Chávez, quien preside la Comisión de Procesos Internos.

La fecha límite para que la nueva dirigencia estatal del PRI rinda protesta es el próximo 9 de diciembre, imposible que pase de este día. Nos adelantamos que buscan llegar con una planilla de unidad.

En entregas anteriores señalábamos que uno de los nombres que suena más fuerte para dirigir el PRI es el exalcalde de Culiacán Antonio Castañeda, pero hasta el día de ayer no se había confirmado, de hecho, está en duda de su registro.

El que levantó la mano para el cargo fue Jorge Abel López, exalcalde de Mazatlán, era de los priistas que buscaban que la elección interna fuera por consulta a la base. También no se descarta a Aarón Rivas, Sandra Lara, Aarón Irizar, Irma Moreno, Marco Osuna, Mayra Peñuelas y José Menchaca.

En unos días se conocerá el nombre de los elegidos. El cierre de registro de las fórmulas es el 14 de noviembre. Aunque tenemos información que son varios los que han rechazado dirigir al partido.

No es para menos, el PRI a nivel nacional y local pasa por una crisis financiera desde hace varios meses, hay problemas para el pago de la nómina, mientras que sus organizaciones agonizan y se han empezado a replegar en las mismas oficinas del Comité Directivo Estatal porque no tiene ni para la renta.

A esto se le puede agregar la demoleadora derrota del pasado primero de julio, en donde casi desaparece y mantiene minibancadas en las Cámaras de Diputados y Senadores. También perdió los Congresos de los estados y todas las gubernaturas que estuvieron en juego. Un desastre mayúsculo.

En resumen, el PRI opera en números rojos, quien llegue a la dirigencia del partido en Sinaloa tendrá que cargar con el financiamiento y con una estructura muy golpeada. A esto se le puede agregar que como nunca habrá cientos de priistas desempleados de los Ayuntamientos, Congreso y próximamente gobierno federal. Muy atentos porque el panorama está muy nublado.

Culiacán. La semana pasada la noticia fue que el presidente municipal, Jesús Estrada Ferreiro, ratificó a Jesús Higuera Laura como gerente de la Japac, con este es el sexto alcalde con el que colabora, seguramente debe ser un récord nacional. Las reacciones han sido muy positivas porque la dependencia es la más eficiente del estado y brinda un servicio de mucha calidad, además de ser reconocida a nivel nacional e internacional.

Sinaloa. El gobernador Quirino Ordaz mostró sus habilidades para nadar en el mar, y el día de ayer participó en la Travesía Anual a la Isla de Venados en Mazatlán. Dicen que la forma es fondo, y en este caso se puede leer con claridad que el mandatario estatal manda un mensaje que está fuerte, sano y hace deporte, eso es una señal contundente en la política. Además, de que no se olvida de sus raíces y es bien aceptado en su tierra.

En publicaciones en sus redes sociales oficiales aparece el gobernador acompañado de su esposa, Carlos Berdegúe y un numeroso grupo de nadadores de Mazatlán. El evento estuvo muy concurrido.

Memoria política. “Triunfan aquellos que saben cuándo luchar y cuándo no”, Sun Tzu.



> Carlos Gandarilla ya culminó con su periodo estatutario.

Cambio

Publican convocatoria para dirigencia

La publicación para elegir a la nueva dirigencia del Comité Directivo Estatal para el periodo estatutario 2018-2022 ya está publicada. Fue colocada en los estrados por Carlos Gandarilla García, presidente del PRI en Sinaloa y otros integrantes de la comisión de procesos internos del partido.

Entre los requisitos que deben cubrir los aspirantes está: ser cuadro de convicción revolucionaria, de comprobada disciplina y lealtad al partido, contar con arraigo y prestigio entre la militancia y la sociedad, tener amplio conocimiento de los postulados del partido y reconocido liderazgo.

En esta ocasión el nuevo presidente o presidenta del partido será elegido a través de una asamblea de consejeros políticos.

Sinaloa sigue siendo del PRI: Carlos Gandarilla

☉ Fue uno de los cinco estados en donde el partido obtuvo la mayor votación el pasado 1 de julio

☉ El dirigente del Tricolor llamó a los que asumieron presidencias municipales a dar su mejor esfuerzo

Angelina Corral
@debate.com.mx

“Pésele a quien le pese, Sinaloa sigue siendo del PRI; y muestra de ello es que fue uno de los cinco estados en donde obtuvo la mayor votación el pasado 1 de julio”, dijo Carlos Gandarilla García, previo a dejar la dirigencia del partido por haber cumplido el periodo para el que fue elegido.

Explicó que este 2018 se logró obtener 455 mil 800 votos a favor del Partido Revolucionario Institucional y sus aliados, superando la votación obtenida en los últimos procesos electorales, incluyendo la de 2016

cuando se ganó la gubernatura. Estas cifras demuestran que el PRI sigue teniendo una base social amplia y creciente.

→ Cambios

Ante los consejeros políticos de su partido, el líder del tricolor resaltó el trabajo de su dirigencia, que incluyó un proceso de renovación de toda la estructura del partido. La conciliación con diversos grupos locales y regionales para renovar las dirigencias en sectores y organizaciones, comités municipales, consejos políticos municipales y consejo político estatal. Su trabajo fue de inclusión política, con el único obje-

tivo de consolidar la unidad interna y fortalecer la actividad electoral del PRI. Se abrieron espacios a muchos jóvenes y mujeres, regresaron programas institucionales en materia deportiva, cultural, de gestión y vinculación social.

Destacó que no hubo fracturas internas. Para Gandarilla García el líder político del estado seguirá siendo el gobernador Quirino Ordaz Coppel. Dijo que durante su liderazgo, el PRI tiene que trabajar intensamente para recuperar los espacios perdidos. “Quirino Ordaz es un gobernante sensible, muy cercano a la gente”, resal-

tó.

→ Llamado

A los priistas que asumieron presidencias municipales les señaló que tienen la obligación de dar su mejor esfuerzo y demostrar que sí saben gobernar. Además de dar el ejemplo de honestidad, transparencia y trabajo en favor de la ciudadanía. Para él, estos factores serán determinantes para que el PRI inicie su proceso de recuperación electoral. El Tricolor tiene que retomar las causas populares porque son sus causas, y ser un partido unido que todos los días brinde respuestas a la gente.